

Procès-verbal de la 74^{ème} Assemblée Générale ordinaire 2022 du Handball-club La Chaux-de-Fonds

Lundi 27 juin 2022 à 19 heures
Au restaurant de la patinoire des Mélèzes, à La Chaux-de-Fonds.

1. Bienvenue

Martine Dudan, présidente du club, souhaite la bienvenue aux membres présents et constate la validité de cette assemblée. L'ordre du jour a été envoyé dans les délais statutaires.

2. Liste des présences

- MEMBRES CONVOQUÉS : 181
- NOMBRE DE RÉPONSES : 48
- MEMBRES EXCUSÉS : 11

3. Election des scrutateurs

Maïka Erard et Paul Hofmann.

4. Acceptation du procès-verbal de l'Assemblée générale 2021

Le PV de l'Assemblée générale 2021 a été publié sur notre site internet.

Le PV a été accepté à l'unanimité.

5. Rapport du président

REMERCIEMENTS

Aux entraîneurs :

- Halil Berisha qui a assuré la conduite et les entraînements de nos deux équipes sénières. Après trois saisons fortement impactées par le Covid, il a été difficile de remobiliser les joueuses et joueurs. Par son engagement sans faille, il a constamment adapté ses entraînements au nombre de participants très variable. Un immense merci à toi.
- Gordanka Berisha et Joël Oppliger qui encadrent l'équipe juniore fille avec dynamisme et compétences. C'est un réel plaisir de voir l'enthousiasme de l'équipe aux entraînements et en match. Les progrès effectués durant cette saison sont spectaculaires, bravo à vous.
- Marie-Fleur Monnin et Csilla Fekete qui sont reparties cette saison avec une équipe M13 mixte. Par leur engagement et leur état d'esprit, elles ont su intégrer tous les joueuses et joueurs de l'équipe en match malgré l'hétérogénéité du groupe. Les sourires sur les visages des enfants après les matchs et même lors des défaites sont les plus belles preuves du plaisir qu'elles ont su leur transmettre. Un grand merci à vous !

- Michel Bosc-Ducros qui, en arrivant cette année, a pris en charge l'école de handball. Sa passion et son dynamisme nous a permis d'encadrer avec compétences les plus jeunes. Grâce à lui, nous avons accueilli de nouveaux jeunes joueuses et joueurs. Merci Michel ! La relève est assurée.
- Les membres du comité (présentation) qui continue d'assumer ces fonctions indispensables à la gestion du club. Je les remercie pour leur bienveillance et leur disponibilité.
- Au coach J+S, fonction que continue d'assumer Aldo Surdez et qui nous permet de toucher les subsides de J+S.
- Merci à Luciano Di Giusto qui tient notre buvette lors des matchs au Pavillon. Toujours présent quoi qu'il arrive ! Grâce à sa présence, l'accueil des spectateurs est assuré et les samedis au Pavillon n'en sont que plus convivial.
- Merci à tous les sponsors du Bus : AUX 2 GOÛTS, GERANCE ELLIPSIS, JEAN SINGER & CIE, LUTHY MACHINES, KAUFMANN, VARINOR, STEINER, CROISITOUR, CENDROR, COLINTEC, LA BCN, VITEOS, LE GARAGE DES 3 ROIS, MANUFACTURE CARTIER, KLEIN, PACI, BRASPORT, LOTERIE ROMANDE, DIXI, LES ARTISANS BOITIERS, JURA NEON, GEIGER, NSA SECURITE, BTEC, PHARMACIE DU VERSOIX, ET GOLDEC.
- Merci aux sponsors pour les bâches VITEOS, GARAGE VOLVO, GOLDEC ET ARCOFIL, SANET
- LA BCN, VITEOS, FKG, GOLDEC ET METALOTEST pour les maillots.
- Enfin, merci à vous qui êtes présents ce soir. Durant ces trois dernières saisons, la pandémie nous a fortement impacté mais vous êtes restés fidèles au club. Merci pour votre engagement.

RESUME DE LA SAISON

- C'est avec une grande tristesse que nous avons appris en février 2022 le décès de Jacques Lapray, membre d'honneur et ancien vice-président du club. Nous avons toutes et tous été très touché par cette annonce. Plusieurs membres actifs, anciens et anciennes membres se sont rendus à son enterrement. Nous garderons le souvenir d'une personnalité attachante qui par son intelligence et sa gentillesse savait communiquer sa passion aux joueurs et joueuses. Il restait très au fait de la vie du club et des résultats des équipes malgré ses problèmes de santé. Nous aurions encore voulu profiter de ses conseils pour promouvoir notre club et le faire avancer.
- Cette saison, quatre équipes étaient engagées en championnat. Une équipe Dames en 2ème ligue, une équipe Hommes en 3ème ligue et deux équipes juniors : une équipe Filles M16 et une équipe Mixte M13.
- La pandémie a continué d'impacter cette saison mais un championnat complet a pu malgré tout se dérouler. L'impact a été tout de fois plus grand pour les équipes dames et hommes que pour les juniors. Il a fallu s'adapter aux mesures COVID en perpétuelles évolutions, faire avec les pass 3G, 2G, 2G+, vacciné 2 doses avec ou sans booster, avec ou sans masque, etc... Cela n'a pas été sans conséquence sur la participation aux entraînements et sur le moral des troupes...
- Un grand point positif pour notre club est l'arrivée constante de nouveaux juniors qui ont intégré nos équipes tout au long de la saison. Ces arrivées nous permettent de nous projeter dans l'avenir avec enthousiasme.

- Chez les filles, cela a permis d'entamer la saison avec une très belle dynamique. Si plusieurs débutantes ont intégré l'équipe M16, elles ont su rapidement se mettre à niveau grâce à leurs entraîneurs.
- De nouvelles arrivées également chez les M13 mixte et cela continue encore. La formule mixte a favorisé une belle cohésion entre filles et garçons. Cela a entre autres permis de garder nos juniors garçons et nous nous réjouissons de pouvoir les engager dans le championnat M15 Garçons la saison prochaine. La relève masculine de notre club est assurée. Bravo pour leur engagement et leur motivation.
- L'accueil d'un nouvel entraîneur en la personne de Michel Bosc-Ducros a permis de soulager les entraîneur(es) des M13 mixte en prenant en charge l'école de handball qui accueille les plus jeunes.
- Michel Bosc-Ducros a également participé au programme « Handball fait école ». Il a animé pas loin de 20 leçons dans des classes de 6ème Harmos de la ville. Cette action a également contribué à l'arrivée de nouveaux jeunes joueur(ses). Ce programme nous permet d'améliorer notre visibilité auprès des enseignant(e)s et favorise notre collaboration avec les écoles.
- Je tiens également à féliciter Ardin Berisha et Mathieu Seravalli pour le parcours et leur souhaite le meilleur dans leur premier pas en ligue Nationale B avec SG TV Solothurn. Grâce à l'article dans le journal du « Ô », vous avez mis un coup de projecteur sur notre sport, alors merci à vous.
- Cette année après une année de pause, notre traditionnelle vente de saucisses a pu se faire. Un immense merci à Roberto Bergamo qui l'organise d'une main de maître et merci à tous les membres qui se sont mobilisés pour cette vente. Cette action a remporté un grand succès et nous a rapporté quelques CHF 6'000.
- Comme l'année passée nous avons participé à l'action « Migros support your sport » qui nous a rapporté environ CHF 650.00. Merci à tous ceux qui ont joué le jeu !
- Le comité s'est réuni 5 fois. Martine a assisté à l'assemblée générale de la FSH.
- Nous avons participé aux joutes du cycle 1 de l'école obligatoire de la Chaux-de-Fonds. Merci à Michel Bosc-Ducros d'avoir animé ces leçons.
- Cette année Yann Thoulouze et Raphaël Lucas ont arbitré pour notre club. Un grand merci à eux.

6. Rapport du caissier et comptes annuels

Présentation de la nouvelle secrétaire-comptable Sarah Truffer. La présidente présente les comptes.

Le budget prévoyait un résultat négatif de CHF 1800.-. Finalement l'exercice s'est clôturé par un bénéfice de CHF 12'117,52.-, ceci grâce au soutien de nos sponsors qui nous sont restés fidèles malgré la situation liée à la pandémie du COVID.

Le solde à nouveau du capital était de CHF 8611,96 (résultats reportés des années précédentes) et est après clôture des comptes passé à 70'664,28.-.

7. Rapport des vérificateurs de comptes

La parole est donnée aux vérificateurs de comptes, Capucine Seravalli et Pascal Dudan. Pascal Dudan lit le rapport des vérificateurs de compte.

Les comptes sont approuvés à l'humanité et l'AG donne décharge à la secrétaire-comptable et au comité.

8. Budget et cotisations

Martine Dudan présente le budget et les cotisations.

Le budget 2022-2023 comporte l'activité de la Braderie. On a également prévu un budget important pour le matériel afin d'acheter des trainings pour que tous les joueurs puissent jouer avec un training uniforme. Le club compensera la charge mais demandera une modique somme comme participation aux joueurs. Le budget est également prévu l'achat de matériel dû à l'utilisation de produits collants.

Les entraîneurs sont, à partir de maintenant, rémunérés tous de la même manière.

Le budget est accepté à l'unanimité.

COTISATIONS POUR LA SAISON 2022 – 2023

La cotisation ne change pas mais les tranches d'âge ne correspondaient pas aux licences payées à la Fédération pour pouvoir jouer. On a dû rajouter une tranche d'âge, 2009-2008.

Actuellement pour la saison 21/22 :

	2007 et plus jeunes	2005-2006	2003-2004	2002 et plus âgés
➤ Licence	CHF 10.00	CHF 60.00	CHF 60.00	CHF 110.00
➤ Cotis. Club	<u>CHF 150.00</u>	<u>CHF 180.00</u>	<u>CHF 205.00</u>	<u>CHF 245.00</u>
➤ Total	<u>CHF 160.00</u>	<u>CHF 240.00</u>	<u>CHF 265.00</u>	<u>CHF 355.00</u>

Les licences pour les joueurs et joueuses atteignant 13 ans lors de la saison 2022/23 coûtent CHF 60.00. Les cotisations pour la saison prochaine seront les suivantes :

	2010 et plus jeunes	2009-2008	2007-2006	2005-2004	2003 et plus âgés
➤ Licence	CHF 10.00	CHF 60.00	CHF 60.00	CHF 60.00	CHF 110.00
➤ Cotis. Club	<u>CHF 150.00</u>	<u>CHF 150.00</u>	<u>CHF 180.00</u>	<u>CHF 205.00</u>	<u>CHF 245.00</u>
➤ Total	<u>CHF 160.00</u>	<u>CHF 210.00</u>	<u>CHF 240.00</u>	<u>CHF 265.00</u>	<u>CHF 355.00</u>

9. Mutations

Nouveaux membres : 9

Démissions : 2

10. Comité

C'est une année d'élection :

Présidente :	Martine Dudan
Vice-Président :	Vacant à repourvoir
Comptable :	Sarah Truffer
Secrétaire :	Sarah Truffer
Directrice technique et cheffe de salle :	Martine Dudan
Responsable table chronométrage :	Gabriela Wicky
Chef Marketing et Coach J+S	Aldo Surdez
Licences :	Chantal Hoffmann
Membres entraîneurs :	Csilla Fekete, Halil Berisha, Joël Oppliger
Membres :	Patricia Quaranta, Michael Surdez, Roméo Fernandes

La réélection en bloc du comité est acceptée et le comité est réélu à l'unanimité.

11. Rapports des entraîneurs

L'équipe Dames : Halil Berisha

Le problème est l'absence. Halil décide de se séparer de cette équipe pour l'année prochaine.

L'équipe Hommes : Halil Berisha

L'équipe est montée en 3^{ème} ligue et a bien commencé la saison. Puis, la deuxième partie de la saison était un peu moins bien en raison d'absence. Mais l'ambiance est bonne.

L'équipe M16 filles : Gordanka Berisha et Joël Oppliger

L'équipe est très complète. Les membres s'intègrent vite et sont toujours présentes. Deux filles sont prises en Sélection Romandie. D'autres vont également se présenter.

L'équipe M13 mixte : Maire-Fleur Monnin et Csilla Fekete

La saison s'est bien terminée. Joao Ferreira reprend les garçons. Des garçons sont également allés en Sélection mais n'ont pas été retenus. Deux filles ont été retenues pour la Sélection.

12. Elaboration du programme annuel

- La saison prochaine, nous aurons 5 équipes alignées dans le championnat :
- L'équipe hommes en 3^{ème} ligue et sera entraînée par Halil Berisha.
- L'équipe dames en 2^{ème} ligue. Halil Berisha a fait valoir son droit à quitter ce poste pour se consacrer à l'équipe homme. Cela fait de nombreuses saisons qu'il suit deux équipes de front et nous ne pouvons que comprendre sa décision. C'est avec toute notre reconnaissance que nous avons pris acte de sa décision. Nous n'avons actuellement pas d'entraîneur pour les dames mais celles-ci se sont dites partantes pour assumer le championnat de manière autonome en attendant de trouver la perle rare. Finalement Csilla Fekete s'annonce pour reprendre l'équipe Dame lors de l'AG !
- L'équipe M16 Filles va évoluer la saison prochaine en M18 Filles et sera entraînée comme l'année passée par Gordanka Berisha et Joël Oppliger. Elles s'entraîneront les mardis de 17h30 à 19h00 et les jeudis de 19h00 à 20h30. Cette catégorie leur permettra de poursuivre leur progression et pourquoi pas atteindre le niveau Inter...
- Comme déjà annoncé, nous pouvons cette année inscrire une équipe juniore garçon. Ils évolueront dans la catégorie M15 Garçons. L'équipe sera entraînée par Joao Ferreira. Il a déjà pris en charge l'équipe et nous sommes très heureux de l'accueillir à ce poste. Les entraînements ont lieu les lundis et jeudis de 17h30 à 19h00.
- L'équipe M13 Mixte sera entraînée comme la saison passée par Marie-Fleur Monnin et Csilla Fekete. Cette équipe gardera les plus jeunes joueurs de la saison passée et les nouveaux. Les horaires d'entraînements restent inchangés à savoir, les lundis et jeudis de 17h30 à 19h00.
- L'école de handball reste sous la responsabilité de Michel Bosc-Ducros avec le même horaire, les mardis de 17h30 à 19h00. Cette année nous souhaitons participer à des tournois minis.
- Le championnat débute le 1^{er} week-end de septembre qui est le week-end de la Braderie. Le calendrier des matchs de la 1^{ère} partie de saison est sous toit et est définitif dès le mardi 28 juin 2022. Il est consultable sur le site de la FSH. Les liens des matchs seront mis à jour sur notre site internet.
- Dès la saison prochaine, la FSH exige que les matchs puissent être joués avec des produits collants dès la 2^{ème} ligue féminine. Martine va rencontrer le chef du Service des Sports ainsi que l'équipe des concierges. Le comité compte sur les joueuses pour respecter le protocole que l'on rédigera dès la rentrée scolaire afin que la collaboration avec les concierges de la salle se fasse dans les meilleures conditions possibles.

- Comme l'année passée, nous pourrons compter sur nos deux arbitres Yann Thoulouze et Raphael Lucas.
- Comme vous l'avez vu lors de la présentation du budget, nous souhaitons mettre sur pied une vente de training à un prix accessible à tous. Pour ce faire, nous aurions besoin d'une personne qui pourrait prendre en charge ce projet. Louanne Perret s'annonce pour prendre ce poste. Merci à elle.
- Last but not least... Vous n'êtes pas sans savoir que cette année est... Une année Braderie. Vous savez à quel point cette manifestation est importante pour les finances de notre club mais est aussi une formidable occasion de se retrouver toutes et tous dans un moment de convivialité ! Je compte donc sur votre participation et vous demanderais de vous inscrire au moins deux fois au tournus de présence au stand. Alors réservez votre week-end du vendredi 2 septembre au dimanche 4 septembre. Je passe la parole à Mickael Surdez : Il y a un comité spécial Braderie car c'est une grande organisation. Les grandes lignes ont été définies durant 3 réunions. Le comité a besoin de beaucoup de monde pour gérer le stand qui ouvre de 6h à 4h. Les juniors peuvent demander à leurs parents de s'inscrire. La liste d'inscription va circuler. Le comité a également besoin de monde pour le montage et démontage. L'équipe homme est déjà au courant et l'équipe dame ainsi que les parents sont les bienvenus.
 - Aldo Surdez : remerciements à Vincent Schorer pour notre stand qui est entreposé gratuitement dans sa ferme.
- Enfin, vous dire comme l'année passée que je remercie le comité pour son soutien durant la saison. Nous sommes à la recherche d'une personne qui pourrait être responsable du matériel et une personne qui prendrait en charge la communication. Alors si vous vous sentez l'âme organisatrice et/ou communicatrice, n'hésitez pas, venez nous rejoindre et nous soutenir.

13. PROPOSITIONS ET DIVERS

- Aldo Surdez : Proposition de transmettre le calendrier des matchs à ArcInfo.
- Gordanka Berisha : Souhaiterait être informée des dates et modalités d'inscription au cours d'arbitres car plusieurs juniores filles sont intéressées.
- Alexandre Pirault s'annonce pour reprendre la communication sur les réseaux sociaux.
- Mise à jour des photos dans la vitrine du pavillon et sur le site internet : ce sera organisé à la rentrée.

Martine clôt l'assemblée.

La séance est levée à 20h30.

La Chaux-de-Fonds, le 27 juin 2022

La secrétaire-comptable
Sarah Truffer



La présidente
Martin Dudan

